

Se mantendrá la volatilidad en los mercados financieros (El Financiero 11/02/13)

Se mantendrá la volatilidad en los mercados financieros (El Financiero 11/02/13) Eduardo Jardón Lunes, 11 de febrero de 2013 Informe trimestral de Banxico, centro de la atención. BMV desciende 1.48% y pone fin a 9 semanas de alzas consecutivas. El peso cede terreno; riesgo país de México subió a 136 puntos base. Los mercados financieros locales se mantendrán volátiles en el corto plazo y en esta semana centrarán su atención en el informe trimestral de inflación del Banco de México (Banxico). De acuerdo con los analistas, luego del reciente cambio repentino en el sesgo de la política monetaria, el informe del banco central será crucial para las perspectivas de las tasas de interés, que hasta el momento están polarizadas. En la parte internacional, se espera que se mantenga el nerviosismo por la zona euro, especialmente por Italia y España. Los principales mercados accionarios en el mundo registraron un balance negativo, después de semanas en expansión. En México, el principal indicador bursátil retrocedió 1.48 por ciento, con lo que presentó su primer descenso después de nueve incrementos semanales consecutivos. Para los expertos, el mercado podría mantener un periodo de consolidación, ante el avance que registró en los últimos meses y por los factores que seguirán presionando a los mercados globales, como la cercanía de las elecciones en Italia, donde el ex primer ministro Silvio Berlusconi está ganando terreno, lo que aumenta el nerviosismo de un descarrilamiento de las reformas presupuestarias en ese país. La bolsa de Buenos Aires presentó el mayor descenso en la semana, con 7.12 por ciento, seguida del índice Bovespa, de la bolsa de Sao Paulo, con 3.07 por ciento. El Dow Jones de Nueva York retrocedió sólo 0.12 por ciento, mientras que el S&P 500 subió 0.31 por ciento. En Europa, el CAC-40 de París bajó 3.29 por ciento, en tanto que el DAX-30 de Frankfurt y el FTSE-Mib de Milán perdieron 2.31 y 3.88 por ciento, en cada caso. Por otra parte, el peso también presentó una semana negativa, ya que el precio de la divisa estadounidense subió 11.79 centavos en la semana, para ubicarse en 12.7279 pesos. El riesgo país de México, medido por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, cerró la sexta semana del año en 136 puntos base, dos por arriba del nivel observado el 1 de febrero. El precio de la mezcla mexicana de exportación cerró en 109.59 dólares por barril, un descenso de 0.35 por ciento respecto de su cotización de una semana antes. A la expectativa Para analistas de Banorte-Ixe, el reporte trimestral de inflación que publicará el Banxico el miércoles será el más importante de los últimos tres años, debido a la elevada probabilidad de que la junta de gobierno decida recortar la tasa de interés de referencia en su próxima reunión. Analistas de Invex descartan un recorte en la tasa de interés de fondeo en el primer trimestre, e indicaron que de darse, sería para frenar la velocidad de apreciación del tipo de cambio y para que los inversionistas extranjeros no generen una burbuja en los precios de los bonos locales. De acuerdo con Banamex, un deterioro importante en el escenario económico local y una mejoría en las perspectivas inflacionarias podría incrementar la probabilidad de un recorte en el fondeo.